

Purpura d'Henoch-Schönlein

<https://mon.chusi.org/patient/demande-de-rendez-vous>
ou contacter la centrale de rendez-vous (514-345-2141) pour acheminer votre demande de consultation en néphrologie remise par l'urgentiste lors de votre visite à l'urgence.

Si votre enfant a été référé à la clinique du Dre Piram pour le suivi de son purpura d'Henoch-Schönlein, vous pouvez contacter l'infirmière Isabelle Lavoie (514-345-4931 # 5406) pour toute question.

Quand reconsulter?

Il faut reconsulter à l'urgence si votre enfant présente:

- Des douleurs abdominales importantes
- Des douleurs articulaires non soulagées
- Des douleurs testiculaires
- Un mal de tête, des pertes d'équilibre ou des convulsions
- Un changement dans l'état général de votre enfant

Élaboré par :

Dr Michel Roy, pédiatre urgentiste
Dre Maryam Piram, pédiatre-dermatologue

Révisé par :

Mme Isabelle Lavoie, infirmière
Dre Anne-Laure Lapeyraque, néphrologue pédiatrique
Mme Andréanne Vigneault, bureau partenariat patient-famille-soignant

Dépliant d'information destiné aux parents
d'un enfant atteint de
purpura d'Henoch-Schönlein